

7 DIAS

Querida tía Silvana:
En su visita oficial esta semana aquí estuvo el Inspector Provincial de las Escuelas Primarias. De lo que les preguntó en su visita, a los niños, no se nada. Pero yo me figuro que las cosas que se preguntan hoy día, deben ser muy diferentes de lo que antaño se hacía. Yo recuerdo, y tu también puedes muy bien recordar que en mis tiempos, nos hacían conjugar el verbo Amar. Mas, comprendo que este ver-hoy resulte trasnochado [bo y que si alguien lo pregunta recite el niño, azorado (Yo inauguro, tú inauguras...) todo el verbo inaugurar que es verbo que está de mo-y es fácil de conjugar. [da Que para entrar en la vida, lo mismo hombre que mujer, éste sin duda es el verbo que mejor se ha de saber. Porque, ¿es que hay persona [alguna del mundo tan alejada que pueda decir que no haya nunca inaugurado nada? Yo, tú, él, nosotros, ellos... todo el mundo, en conclusión habrá estado un día u otro en una inauguración. Esta semana pasada, la una de la otra en pos, mi inaugurómetro marca que hubo por lo menos dos. «Ars Populi» y «Agencia Ta- [ber] son pues ya desde este ins- [tante] dos nuevas puertas abiertas al ganxó y al visitante. La primera es, según dijo cierta familia en su hogar, una tienda camuflada de casa particular donde, sin escaparate dependents ni mostrador, de las cosas de buen gusto se te ofrece lo mejor. La agencia Taber, que hoy aquí una Delegación, [tiene] viene a dar facilidades al qui vulgui correr món. Si pues la gente se empeña en ponerse a mi servicio, ¿no será que el que se queja se queja sólo por vicio? ¿no será que es que es verdad que la gente es altruista? ¿o es tan sólo un espejismo que está sufriendo

EL CRONISTA

I Exposición Filatélica de la Costa Brava. — Por la Sociedad Filatélica Gerundense se están realizando trabajos encaminados a celebrar en nuestra ciudad, y durante el próximo agosto, la I Exposición Filatélica de la Costa Brava.

D. Luis Rodríguez de Miguel, actual Subsecretario del Ministerio de la Gobernación, y ex Director General de Correos y Telecomunicaciones, que siempre ha demostrado gran aprecio para su ciudad natal, ha aceptado la Presidencia de Honor de esta interesante manifestación.

Bendición e inauguración de la Delegación de VIAJES TABER. — A las siete de la tarde del pasado sábado día 1.º tuvo lugar la bendición, por el Rdo. Juan Serriñá, de una bella estampa de la «Verge del Bon Viatje» y los locales a su advocación dedicados, en los que queda instalada en nuestra ciudad la Delegación de Viajes Taber.

PASTELERIA

La Vienesa

FRUTA SELECTA

J. AVELLANA

Para ahorrar tiempo y comodidad **ALQUILE**

LA MAQUINA DE LAVAR ROPA

Se la ofrece:

Enrique Callol

C. Aden n.º 17
SAN FELIU DE GUIXOLS

Hostal de La Gavina

Al acto de inauguración, celebrado en la intimidad, asistieron el Delegado Comarcal del Ministerio de Información y Turismo. y Teniente de Alcalde D. Juan Puig; El comisario Jefe de Policía Don Daniel Garrido; el Director de la Agencia en Barcelona Sr. José Hoyos y su hijo Claudio, acompañados del Vice-Director de «Taber» Sr. Alfredo Gallard, y de varios amigos de los Sres. Grau y Janó.

LA FERIDA LLUMINOSA
Ayer, por la Agrupación Romea. — Cuando salgan a luz estas líneas, nuestra veterana Agrupación habrá levantado de nuevo el telón, para ofrecernos la selecta comedia dramática de José M.ª de Sagarra «La Ferida luminosa» obra en tres cuadros y un epílogo, y en prosa.

Figuran en el reparto: Rosa Berga, Narciso Masferrer, Dolores Miralles, Paquita Busquets, José Cruañas, Jaime Buxó, Laureano Roca y José M.ª Sancho, bajo la dirección del Sr. Escriba.

No dudamos, que tal presentación dada ayer miércoles habra constituido un nuevo y deseado éxito.

Aguas carbónicas

La Mascota

Bar ELDORADO

Transportes J. VIDAL

Carga y Encargos para BARCELONA

Hotel Murlá

**HOTEL
COSTA BRAVA**

Director Propietario:

LEOPOLDO PRATS

**PLAYA DE ARO
(Costa Brava)**

30 años ha

**Semana del 29 Mayo
al 4 de Junio 1927**

Con un éxito insuperable, tuvo lugar el pasado viernes, el concierto de la Asociación de Música, a cargo de la orquesta Pablo Casals.

El primer acto de la magna jornada, lo constituyó un sentido homenaje, dedicado por los componentes de la orquesta, a la memoria del maestro Garreta con una visita a su tumba de la necrópolis Guixolense, en la que el maestro Casals depositó una palma, símbolo de la gloria para el malogrado Garreta.

La entidad —Amics de la Sardana— dedicó una audición de sardanas del insigne músico, al director de la orquesta. Se interpretaron Sardanas del llorado compositor que fueron escuchadas por un inmenso gentío.

Por la noche se celebró el anunciado concierto, el cual constituyó, un nuevo triunfo para la citada orquesta.

Dentro breves días, nuestra ciudad contará con un servicio completo de telégrafos. Prestarán servicio dos oficiales, y las horas de despacho serán de las 9 de la mañana a las 9 de la noche. Dicha mejora ha sido muy bién acogida por el comercio y vecinos de la localidad, los que, desde mucho tiempo, venían solicitando la plausible reforma.

Con la obra «Wu-li-chang» se despidió el pasado lunes la compañía de Ramon Martori que ha actuado durante una larga temporada en el teatro novedades. Se le tributó una muy cariñosa despedida.

La agrupación Romea representó en el teatro del Ateneo Social, la obra en tres actos —Els minaires— y el sainete «La capseta dels petons».

En el campo de la U.S. Bisbalense, el equipo del Ateneu Deporriu, venció al propietario del terreno, por 7 goles a 1.

I. M.